



# BKOW SU

LAPORAN KEGIATAN BKOW SU

EDISI I  
AGUSTUS, 2022



## BIDANG HUMAS

Buletin ini disusun oleh Bidang Humas dalam rangka mempublikasikan berbagai kegiatan yang dilakukan oleh BKOW SU Masa Bakti 2022 - 2027. Dalam edisi I Buletin BKOW SU akan dilaporkan kegiatan pelantikan kepengurusan BKOW SU Masa Bakti 2022 - 2027, kegiatan Rapat Kerja Anggota BKOW SU, serta berbagai kegiatan audiensi dengan pihak pemerintahan Provinsi Sumatera Utara, maupun berbagai lembaga terkait. Diharapkan dari buletin ini para organisasi anggota BKOW SU mendapatkan informasi tentang perkembangan dan kegiatan BKOW SU.



## PELANTIKAN BKOW SU MASA BAKTI 2022 - 2027

Pada 11 April 2022, Gubernur Sumatera Utara, Edy Rahmayadi melantik Pengurus BKOW SU Masa Bakti 2022 - 2027 di Aula Tengku Rizal Nurdin. Adapun nama yang dilantik antaranya, Ketua Umum Ny Fahrizar Iskandar Hasibuan, Ketua I, Hj Nurazizah Tambunan, Ketua II, Hj R Sabrina, Ketua III Linda Fauziah A Haris Lubis dan Ketua IV Hj Rosmawati Harahap.

Sekretaris Umum Elvi Hadriany SP, MPsi, Bendhara Umum Hj Yulidar Bugis, SE serta ketua-ketua bidang. Ketua Bidang Organisasi, Dra.Susi Merry Junita, Ketua Bidang Pendidikan Helmi Syam, Ketua Bidang Hukum HAM dan Politik Mariati Zenrato, SH.M.Hum, Ketua Bidang Humas Siti Anum Purba, SAg, Ketua Bidang Ekonomi dan Koperasi Ade Sandrawati, SH,MH, Ketua Bidang Lingkungan Hidup Anna Maria Haurissa, Ketua Bidang Kesra dan Agama Nurhayati Zen.

Hadir dalam pelantikan penasehat BKOW Sumut, Ketua TP PKK Sumut yang juga isteri Gubernur Sumut; isteri Wakil Gubernur Sumut, isteri Panglima Kodam I Bukit Barisan, isteri Kepala Kepolisian Daerah Sumut, isteri Kepala Kejaksaan Tinggi Sumut, Ny Mudiono dan Ny Zakaria Siregar.




## **BKOW SU GELAR HALAL BIHALAL DAN BAHAS PROGRAM KERJA**

Pada Senin, 9 Mei 2022 BKOW SU menggelar Halal Bil Halal di Gedung BKOW SU Jl. Cik Ditiro, Medan. Hadir Ketua Umum BKOWSU, Hj.Fahrizar Iskandar Hasibuan, Sekretaris Umum Elvi Hadriany, Bendahara Hj Yulidar Bugis, SE, Penasehat Hj.Halimah Hutagalung para ketua dan wakil, serta pengurus lainnya.

Dalam keterangannya, Ketua Umum BKOWSU, Hj.Fahrizar, pertemuan ini guna meningkatkan jalinan silaturahmi sesama pengurus. Hal lain yang mengemuka dalam pertemuan membahas program kerja yang akan dilaksanakan dalam tahun ini.

Dia juga mengingatkan kepada ketua bidang untuk aktif dalam membahas program kerja dan berkordinasi dalam melaksanakan kegiatan, agar dapat mewujudkan BKOW sebagai organisasi yang berkekuatan sosial yang berperab serta dalam membangun bangsa.



## RAPAT KERJA BADAN KERJASAMA ORGANISASI WANITA PROVINSI SUMATERA UTARA TAHUN 2022

### RAPAT KERJA ANGGOTA BKOW SU TAHUN 2022

Ketua BKOWSU, Hj.Fahrizar Iskandar Hasibuan dalam sambutannya, menyampaikan, setelah dilantik pada 11 April 2022 lalu, pengurus BKOW Sumatera Utara Masa Bakti 2022-2027 melaksanakan tugas dan fungsi sebagai wadah organisasi wanita di Sumatera Utara. Salah satu tugas yang harus dilaksanakan pasca pelantikan adalah Rapat Kerja, di mana akan membahas program kerja dan peraturan organisasi.

Dijelaskannya, saat Musyawarah Paripurna VII pada 3 Desember 2021 lalu, tidak ada pembahasan tentang perubahan Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga, untuk itu sesuai pasal 19 ayat (2) ART menyatakan "Apabila terdapat hal-hal yang mendesak dan mutlak pengurus BKOW SU dapat melakukan perubahan AD/ART dalam Rapat Kerja anggota dan persetujuan dan sepengetahuan Penasihat BKOW SU."



## AUDIENSI DENGAN KONSULAT JENDRAL MALAYSIA

Ketua Umum BKOWSU bersama empat orang pengurus, diterima langsung oleh Konsul Jendral Malaysia YM Aiyub Bin Omar bersama isteri Puan Hasniza dan Perwakilan Persatuan Wanita Kementerian Luar Negeri Konsulat Jendral Malaysia Medan.

Dalam pertemuan ini Ketua Umum Badan Kerjasama Organisasi Wanita Sumatera Utara, Hj.Fahrizar Iskandar Hasibuan menyampaikan bahwa pengurus periode 2022-2027 yang dipimpinya, baru dilantik pada April lalu. Dikesempatan itu, Fahrizar juga menyebutkan, sebagai induk organisasi yang menjadi payung bagi 65 organisasi perempuan di Sumut.

Konsul Jendral Malaysia Aiyub Bin Omar menyambut positif kedatangan pengurus BKOWSU dan berharap bisa terjalin komunikasi yang baik, dalam rangka meningkatkan kepedulian terhadap masyarakat antaranya bidang sosial dan kebudayaan. Pertemuan dan perbincangan juga membahas upaya yang bisa digiatkan dalam rangka kepedulian kepada masyarakat yang masih memerlukan uluran tangan. Selain itu upaya kolaborasi antar organisasi dalam memberikan ide atau gagasan untuk kemajuan perempuan dalam berbagai aspek juga perlu digiatkan.



11 Jul 2022  
104 Jalan Teuku C  
Medan  
Kecamatan Medan  
Kota

## BKOW SU MENYEMBELIH DUA EKOR HEWAN KURBAN

Senin, 11 Juli 2022 yang lalu BKOW SU menyembelih dua ekor hewan dalam peringatan Hari Raya Idul Adha 1443 Hijriah. Ketua BKOW SU, Hj. Fachrizar Iskandar menyatakan bahwa kegiatan kurban oleh BKOW SU baru dilaksanakan pertama kali. Dalam kesempatan itu, para pengurus BKOW SU menyembelih dua ekor hewan kurban.

Daging kurban kemudian dibagikan kepada masyarakat yang tidak mampu di daerah Gedung BKOW SU. Sebagian juga dibagikan pada pengemudi ojek online yang bekerja di daerah Medan dan sekitarnya. Para pengurus BKOW SU berharap kegiatan kurban kali ini menjadi refleksi diri untuk meningkatkan rasa empat dalam berbagai pada sesama.



## BKOW SU TEMU RAMAH DENGAN KOWANI

Ketua Umum Kongres Wanita Indonesia (KOWANI), Dr. Ir. Giwo Rubianto, MPd bersama pengurus temu ramah dengan pengurus Badan Pengurus Badan Kerjasama Organisasi Wanita Sumatera Utara (BKOWSU). Kedatangan Ketua Umum Kowani bersama pengurus usai mengikuti kegiatan Internasional, Summit Women 20 (W20) yang diadakan di Parapat, Kabupaten Simalungun sejak 19 sampai 21 Juli 2022.

Dalam sambutannya, Ketua Umum Kowani Giwo Rubianto menyampaikan rasa syukur bisa bertatap muka dengan pengurus BKOWSU yang baru saja dilantik pada April 2022 lalu. Disebutkannya dalam berorganisasi sangat perlu difahami, dimana orang-orang di dalamnya berasal dari beragam organisasi dan latar belakang yang berbeda, sehingga perlu penanganannya yang spesifik.



## AUDIENSI DENGAN KADIS PERPUSTAKAAN DAN ARSIP

Ketua BKOW SU, Hj. Fahrizar Iskandar Hasibuan menyebutkan, audiensi ini sebagai bentuk silaturahmi BKOW yang baru dikukuhkan pada April lalu. Selanjutnya, ada rencana membuat taman bacaan untuk masyarakat sehingga memerlukan bantuan buku dari Perpustakaan dan Arsip Pemerintahan Provinsi Sumatera Utara.

Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Provsu, Ir. Halen Purba, MM mendukung rencana Badan Kerjasama Organisasi Wanita Sumatera Utara (BKOWSU), yang akan mendirikan rumah baca, guna menggiatkan minat membaca keluarga di tengah masyarakat yang sudah menggandrungi gadget (perangkat elektronik untuk beragam fungsi).





## AUDIENSI DENGAN KETUA DPRD PROVINSI SUMATERA UTARA

Pada Jumat, 29 Juli 2022 yang lalu, BKOW SU mengadakan audiensi dengan Ketua DPRD Provinsi Sumatera Utara, Baskami Ginting. Dalam pertemuan tersebut, Baskami Ginting mengajak agar BKOW SU mengambil peran dalam penurunan angka stunting di Sumatera Utara.

Politisi PDI Perjuangan itu mengungkapkan, BKOW dapat bersinergi dengan pemerintah untuk mengajak para kaum ibu agar tidak enggan menyambangi posyandu. Bahkan menjelang remaja dan dewasa, para ibu juga hendaknya menularkan minat baca besar bagi sang anak, sehingga nantinya, selain memiliki fisik yang sehat, sang anak memiliki kecerdasan yang mumpuni.

Ketua BKOW SU, Hj. Fachrizar Iskandar Hasibuan menyatakan BKOW SU siap mengambil peran dalam penurunan angka stunting di Sumatera Utara. Menurutnya, dengan kekuatan enam puluh lima organisasi perempuan yang ada di BKOW SU, seharusnya program penurunan stunting bisa dilakukan secara sinergis. Ke depan, salah satu program BKOW SU adalah melakukan sosialisasi pada orangtua dalam rangka menurunkan angka stunting.



## KEGIATAN PENCEGAHAN STUNTING DI PUSKESMAS GLUGUR BARAT

Bidang Kesra BKOW SU melaksanakan program pencegahan stunting di Puskesmas Glugur Barat. Dalam program tersebut BKOW SU bekerjasama dengan IIDDI Cabang Medan melakukan sosialisasi pencegahan stunting, konsultasi dan pemeriksaan terhadap anak stunting, serta pemberian tali asih pada keluarga dengan anak stunting.

Program yang dilaksanakan Bidang Kesra ini merupakan salah satu program utama dari BKOW SU untuk menurunkan tingkat stunting di Sumatera Utara. Ke depan, kegiatan yang sama akan dilakukan di beberapa titik di daerah Sumatera Utara sebagai komitmen BKOW SU untuk berperan aktif dalam pencegahan dan penanganan stunting.